

## Une journée rallye maths et sports



→ La partie studieuse de la journée.

**MARDI 3 AVRIL** a été un jour spécial pour les classes de CM2 des écoles de Surtainville et des Pieux. En effet, après deux entraînements en classe (en janvier, puis février), c'était enfin la journée rallye maths et sport au collège le Castillon.

C'est à 9 heures que les choses sérieuses ont commencé. Après un accueil collectif dans le self et une répartition des élèves par groupes,

les élèves de 6<sup>e</sup> C du collège sont partis, avec leurs homologues de primaire, en direction du gymnase pour une matinée de badminton, accompagnés de M. Moricet, professeur d'EPS. Pendant ce temps, les élèves de 6<sup>e</sup> B et Mme Desmoulins, professeur de mathématiques, sont restés au collège avec les autres CM2 pour le rallye maths à savoir, une série d'énigmes à résoudre par

groupes en un temps limité. Est venue ensuite la récréation et la visite du collège pour les plus jeunes, visite commentée par les délégués et suppléants de la classe de sixième.

Pour l'après-midi, le programme était le même mais en inversant bien évidemment les classes. Enfin, à 16 h 00, au moment du départ, un goûter est venu sceller cette journée de réflexion, de sport et de convivialité.

Les CM2 ont rejoint leurs écoles respectives, ravis de cette journée qui leur a permis de connaître un petit peu plus ce mystérieux collège qui les attend l'an prochain et d'appréhender ce changement de cap dans leur scolarité avec un peu moins de stress et de tension.



→ La partie sportive.

Ja.L.